

Díaz-Canel s'entretient avec des professeurs d'une Université de Cuba



Santa Clara, Cuba, 7 février 7 (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a entamé aujourd'hui sa deuxième journée de réunions en tant que candidat à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire par une visite à l'Université Marta Abreu de Las Villas.

Dans cette université, le premier secrétaire du Parti communiste de Cuba a obtenu un diplôme d'ingénieur en électronique, a été leader étudiant pendant ses études et a obtenu en mai 2021 son doctorat en sciences techniques, avec une recherche sur un système de gestion gouvernementale basé sur la science et l'innovation pour le développement durable.

Le colloque avec les huit candidats à la députation au parlement cubain pour la municipalité de Santa Clara se déroule en présence d'universitaires investis du titre de Docteur Honoris Causa, de professeurs émérites et de membres de la Société de l'Interface Science et Technologie.

D'éminents étudiants de cette université, qui a fêté en décembre 2022 son 70e anniversaire, sont également présents.

La tournée du président comprend également des rencontres avec des ouvriers d'usine, des résidents de communautés urbaines et une visite de la place des artisans. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/312967-diaz-canel-sentretient-avec-des-professeurs-dune-universite-de-cuba>



Radio Habana Cuba